

A Saint-Renan, plus de 700 visiteurs au premier Salon des aidants Réservé aux abonnés

Publié le 05 février 2023 à 15h10



Elisa Roudaut, conseillère technique au Comité départemental de sport adapté du Finistère, avec Jean-Marius Le Moine, ont présenté au Salon des aidants les actions menées par l'association

Le premier Salon des aidants s'est tenu vendredi 3 février 2023 à Saint-Renan. L'occasion de rencontrer les 35 professionnels présents à l'Espace culturel ou de suivre diverses conférences sur le sujet.

La Communauté professionnelle territoriale de santé (CPTS) en Iroise organisait avec plusieurs partenaires un [Salon des aidants](#) le vendredi 3 février 2023 à l'Espace culturel de Saint-Renan. Plus de 700 personnes sont venues se renseigner et échanger avec les 35 professionnels et associations présentes. Plusieurs conférences, tables rondes étaient proposées au public sur des thèmes dédiés aux aidants ou aux personnes âgées ou à mobilité réduite.

Les élèves de la MFR de St Renan, classe de 1^{ère} bac pro SAPAT avaient été choisis pour accueillir et aider les visiteurs (photo ci-dessous).

